



Semblanza Profesional

Andrés Norberto García Repper Favila

Trayectoria y Designación al Comité de Evaluación

Designación Actual

Andrés Norberto García Repper Favila ha sido nombrado integrante del Comité de Evaluación para la selección de candidatos a jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, como parte del proceso electoral de 2025. Su designación responde a su amplia experiencia en temas electorales y su participación activa en reformas clave del sistema judicial en México.

Formación Académica

- Diploma a la Investigación: Reconocimiento obtenido por su unidad de investigación sobre el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Trayectoria Profesional.

- Representación y Asesoría Electoral:
- Representante de Morena ante el Instituto Electoral de Tamaulipas.
- Representante de Morena en el Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en Tamaulipas.
- Subdirector Jurídico Contencioso Electoral en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).
- Asesor en el Senado de la República en temas legislativos y electorales.
- Consultor, asesor y litigante para diversos partidos políticos, candidatos, gobiernos, congresos, y candidatos independientes en procesos electorales federales y locales.

Procesos de Designación y Reforma:

- Asesor en la designación parlamentaria de consejeros y magistrados electorales nacionales y locales.
- Miembro del Comité Técnico de Evaluación de la Cámara de Diputados en 2023.
- Participante y defensor de la reforma al Poder Judicial en los foros organizados en la Cámara de Diputados.

Funciones Jurídicas y Contenciosas:

- Abogado en la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente.
- Abogado en un Juzgado de Distrito del Poder Judicial de la Federación.
- Asesor del Fiscal Especializado en Materia de Delitos Electorales de la Fiscalía General de la República.

Reconocimientos y Proyección

Andrés García Repper Favila se distingue por su conocimiento integral del sistema electoral mexicano y su experiencia en la operación de procesos legislativos y judiciales. Como integrante del Comité de Evaluación, jugará un papel crucial en la selección de candidatos al Poder Judicial, consolidando su compromiso con la transparencia y la legalidad en los procesos institucionales de México.